# EL CAUDILLO

clausura los actos morativos del centenario de

CEUTA Martes 28 Mayo de 1946 🙎 EJEMPLAR: 40 CMS

## Sevilla fueron inauguradas las importantes «Los separatistas vascos son reformas realizadas en el Museo de Bellas Artes

Nuevas demostraciones de respeto y adhesión a S. E. el Jefe del Estado

En la Capitanía General el Generalísimo fué saludado por el teniente general Moscardó y demás generales, jefes y oficiales de la guarnición

#### EL CAUDILLO recibió en la Diputación el título de Alcalde Honorario de lodos los pueblos de la provincia, pronunciando un magnífico discurso

Lebrija, 27. — La villa de Lebrija ha rendido un entusiasta homenaje de adhesión, no cesando la multitud, a la llegada de Su Eycelencia, en sus aclamaciones. El Ayuntamiento en pleno y de-más autoridades recibieron al Generalisimo a la entrada del pue-blo. El Jefe del Estado, acompaña do de su esposa y de su séquito y autoridades se dicigió a la igle-sia parroquial. Terminada la misa, el Caudillo se trasladó a la Plaza de España, donde se celebró el solemne acto de descubrir la estalua de Elio Antonio de Nebrila. La muchedumbre no cesó en sue ovaciones al Caudillo.

Seguidamento el Jefe del Es-tado se traslado al magnifico grupo escolar denominado "Elio An-logio de Nebrija", cuyas depen-dencias recorrió detenidamente y tuego presidió en el salón de ac-tos la solemnidad inaugural.

El alcalde de Lebrija pronunció un brillante discurso.

Después del alcalde habló el di-rector general de Primera Ense-fanza, don Romualdo de Toledo. Ambos fueron muy aplaudidos, reproduciéndose al final las acla-maciones al Caudillo y los gritos de ¡Franco! ¡Franco!

El Caudillo en Jerez : ::

Jerez, 27.-A as dos de la tarde hizo su entrada en Jerez, Su Excelencia el Jefe del Estado, siendo objeto de un apoteósico recibimiento. Desde las azoteas y terrazas se dieron suelta a va

## UN REFERENDUM, EL REGIMEN DE FRANCO lograria una gran mayoria

El «Sunday Times" agrega que la emenaza de una inlervención extranjera origina el agrupamiento en derredor del Caudillo

Londres, 27.—El colaborador diplomático del "Sunday Times" opina en un artículo que, en caso de referendum, el régimen de Franco lograria actualmente una nctable mayoria.

Agrega que la perspectiva de um amplia cosecha contrasta con la probable continuación de las dificultades de alimentación en alros países, así como también el agrupamiento en derredor de Franco suscitado por la amenaza de intervención extranjera han sido causa de que se haya refor-zado la opinión favorable al actiral régimen. EFE.

El Generalisimo se dirigió al Instituto Nacional de Colonización de la manifestación un de la esperaba bajo mazas la Corporación municipal. Ante las incesantes aclamaciones de la muchedumbre el Jefe del Estado

balcón, siendo verdaderamente im presionante la manifestación un presionate la

Descubimiento de una es- rios cientos de paiomas blan- hubo de asomarse varias veces al balcón, siendo verdaderamente im

# una reducidísima minoría»

«La mayoría de los españoles piensan hou que Franco es el mejor gobernante que ha podido tener España en estos últimos años»

#### Interesantes manifestaciones del religioso hermano Victor Rodriguez, en Cincinnati

Cincinatti, 27.—El religioso español hermano Victor Rodríguez, profesor de Lengua castellana de les Seminarios católicos de esta sima minoría. La mayoría de los ciudad, ha hecho unas declaraciones a la Prensa local sobre el

españoles, incluyendo los vascos

## Su Excelencia el A AREG

LARACHE LE DISPENSO UN grandioso recibimiento

AYER EN ALCAZARQUIVIR, EN UN ACTO EMOCIONANTE EL TENIENTE GENERAL VARELA ENTREGO UNA BANDERA

histórico Grupo de Regulares

Fué madrina de la ceremonia la Excma. Señora doña Casilda Ampuero de Varela

«Esta fiesta sencilla y grandiosa a un tiempo, debería llamarse la fiesta del relevo de las Banderas»

#### (Dijo emocionado S. E. el Alto Comisario Teniente General Varela)

sonrisas y galas, aplaudicadole la de Larache, sección de motocalurosamente y demostrando en cada uno de sus actos, aún en los más pequeños, cuan grata era para la bella ciudad del Lucus la señores generales Galera delegapermanencia en ella de quien, precisamente en sus campos, lu-chó por su paz y tranquilidad en bien de Marruecos y mejor honra de España.

La estancia del bilaureado teaiente general y la de su ilustre esposa, despertó el entusiasmo de cuantos habitan en la ciudad y sus alrededores y junto a los arces de triunfo y vítores en un ventanas lucían sus colgaduras día espléndido, calles, balcones y y las gentes —todo Larache— se haliaba en las calzadas y azoteas ara mejor testimoniarle su adhe-

de la mañana —precedido minu-tos antes por la llegada de la Exema, señora de Varela que suió a una tribuna en unión de otras distinguidas damas- las saivas de las bateries anunciaron la llegada de S. E. Segundos después, en coche descubierto y en- las de saludo a S. E. bellísimas

Larache, como se esperaba, ha tre los aplausos de la multitud, recibido al ilustre teniente genera. Varela con la mejor de sus sección de lanceros de la Mehalnizo su aparición, rodeado de una sección de lanceros de la Mehal-

senores generales Galera delegado general de la Alta Comisaria y Delgado Serrano, del IX Cuerpo de Ejército; Mizzian, de aquel sector; Troncoso, de Estado Ma-yer, y Larrea, de Asuntos Indigenas, y bajá de la ciudad, señor Raisuni, subió a una magnifica lribuna enclavada en la Avenida le la cual presenció el des-de las fuerzas del Ejército de Aire, banderas del Tercio Don Juan de Austria, Artilleria antiaérea, Agruación Mixta, Tabor de la Mehal-la de Larache aumero 3, fuerzas de Caballería y algunas unidades motorizadas. El paso de nuestro Ejército fué saludado por la multitud con entusiastas vivas y aplausos calurosisimos.

A continuación, se celebro otro desfile de carácter civil, haciéndolc en primer término diversas agrupaciones comerciales e indus-triales de la ciudad con pancar-



carrozas, presentadas por los gremios marroquies, comerciantes de tejidos, industrias, manufacturas del cuero, panaderos, churreros y otros. Seguidamente las cofradías musulmanas, con sus estandartes y banderas, jinetes y bailarinas y un sorprendente grun de mujeres musulmanas a ca-ba:o, vestidas con negra chilaba, procedentes de la vecinas kabilas de Er-Sahel,

El desfile, que fué rematado en "corrida de pólvora" resultó algo maravilloso y sorprendente, fleno de un vivo maliz de dificil clvido.

Poco después desfilaron los

niños de las escuelas, precedidos de un simpática rondalla, haciéndolo tanto los de las escuelas españolas, como las musulmanas elscaelitas, al mando de sus directores y profesores.

Un grupo de niñas musulmanos, riquisimamente vestidas, subieron a la tribuna para ofrecer ai a Excma, señora doña Casilda Ampuero un precioso album de fo tografías de la ciudad y una her-mosa canastilla, confeccionada por ellas, de flores naturales, obsequie que la ilustre dama agradeció vivamente.

Terminado este desfile tuvo lugar la recepción civico-militar en (Pasa a la página 7.)

Sesión contínua desde las 5'15. ULTIMO DIA

#### ALAS Y UNA PLEGARIA

Producción 20th Century Fox.

Mafiana grandioso estreno:
4 HIJOS DE ADAN
Gon Ingrid Bergman, Warner Baxter y Susana Hayward.

Una gran producción, cuyo reciente éxito en Madrid ha mentado toda la Prensa. El próximo sábado

|SABOTAGE!

Empeionante. Fantástica. Espectacular.



SANTORAL DEL DIA

28 de mayo, martes. — Santos Agustín de Cantorbery, Justo, Se Santos nador, Germán, Podio, obispos Emillo, Félix, Crescente, Luciano, Eladio, Priano, Discorides, Ca-rauno, mártires. — Rito Doble.— Ornamentos blancos.

ROSARIO DE LA AURORA

Organizado por la Juventud Fé-menina de Acción Gatólica, el pasade domings tuvo lugar un Rosario de la Aurora, que salió a las seis y media de la mañana de la Iglesia de Santa Maria de los Remedios, recorriendo las prin cipales calles de la ciudad y fina lizando en la Santa Iglesia Cate-

Al mismo asistieron muchos fie les de ambos sexos y fué dirigido por el muy ilustre señor canonigo don José Chico Vacilo.

llegar a la Catedral, se ce lebro por el ilustrisimo señor vi cario el Santo Sacrificio de la Misa y se distribuyó en ella la Sagrada Comunión, siendo muchí-simas las personas que ao acer-caron a recibir el Pan Eucaris-

Tan piadoso acto resultó en ex tromo solemne.

ACCION CATOLICA

La Comunión general del pre-sente mes, que es obligatoria pa ra los socios activos de la rama de hombres de Acción Católica, tendrá lugar el próximo jueves día 30, a las nueve y quince, en la Santa Iglesia Catedral. A las once de dicho día se celebrarán los actos del día de retiro, en la capilla del colegio de las Reli-giosas Concepcionistas de la calle

SANTORAL PARA MARANA

29 de mayo, miércoles. — San-ta Maria Magdalena de Pazzis, vir gen; Restituto, Sisinio, Martirio, Alejandro, Gonón, Teodosia, már-tires; Máximo, Maximino, obispos; Eleuterio, confesor; Btos. Este-ban, Raimundo, Guillermo, Vigilia de la Ascensión. — Rito Se-midoble. — Ornamentos blancos. 

INCURRIRA EN SEVERAS SANCIONES

Todo trabajador perceptor del Subsidio Familiar que no comunique a las Delegaciones del Institute Nacional de Previsión las bajas que tuviere en el nú= ero de beneficiarios a su car- Pai

CIRUGIA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja

Consulta de 4 a 5

## AYUNTAMIENTO DE CEUTA

#### Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

perioridad, próximamente se aumentará una ración de pan a todos los cabezas de familia que tengan menos, de tres hijos y dos raciones a los de tres hijos o más. Será condición necesaria pa ra disfrutar de este beneficio que el cabeza de familia sea productor, empleado o funcionario, tenga un jornal o sueldo no superior a 600 pesetas mensuales.

Todas aquellas personas que se consideren con derecho a este me Joramiento, podrán inscribirse en las oficinas que a continuación indican en un plazo improrrogable de cinco días que, empezando en dia de hoy, terminará el dia 1 de Junio próximo, habilitándose también el día 30 del corriente, aunque sea festivo, haciéndose constar que aquellas personas que no se presenten a efectuar su inscripción durante este plazo, se entenderá que renuncian a este

En el momento de su presen-tación deberán venir acompañados de los siguientes documentos: Cédula personal del cabeza de familia, tarjetas de abas-tecimientos de todos los familia res y certificado de trabajo en el que se haya constar el sucido que disfruta.

OFICINAS PARA LA INS-ORIPCION

Comunidad musulmana, sita en la Avenida de Africa:

Todos los cabezas de familia musulmanes, podrán inscribirse en esta oficina desde las 15 a las 21 horas.

Guardia Municipal, sita en el sotano lei Ayuntamiento

Todos los cabezas de familla europeos que tengan sus domicillos en la zona comprendida entre el Mercado de Abastos y todo el campo exterior, de 10 a 13 y de 16 a 19'30 horas.

Junta de Abastecimientos, Comercia y Precios, sita en la calle Solis número 7: Todos los cabezas de familia

En HONOR DE SAN ANTONIO de que tengan sus demicillos en la En honor de San Antonio de que tengan sus demicillos en la Padua, se celebrará esta tarde en zona comprendida entre el Merla iglesia de Santa María de los cado de Abastos y el Monte Hala iglesia de Santa María de los cado de Abastos y el Monte Hala iglesia de Santa María de los tre cho, de 10 a 13 y de 16 a 19'30

Una vez confeccionado el censo de familias, a quienes correst pende el mejoramiento de pan, se distribuiran los bonos complemen

## EDICTO

Don Andrés Pardesa y Pulido, Juez Municipal y Presidente de la Junta Municipal del Tenso Electoral de esta ciudad.

HAGO SABER: Que desde el veinticinco hasta el treinta y unc del corriente mes, ambis inclusive, estarán expuestas al blico en la planta baja del Pala-olo Municipal, las listas provi-sionales de electores para el refe-

rendum, durante las noras de S de la mañana a 9 de la tarde. Durante los días y horas men-cionados podrán los electores pre sentar cuantas replamaciones inclusión, exclusión o rectifica-ción, crean convenientes, con arregio a las normas que se encuentran fijadas al Indo do las listas, en la oficina que a tal efec-to se halla habilitàda en el mismo

Ceuta, 23 de Mayo de 1046.

GENERAL

Cumpliendo órdenes de la Su- | tarlos, de color verde, a las cartillas de racionamiento, al objeto de que puedan retirar de las pa-naderías las raciones que corresponden al aumento.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 28 de mayo de 1946.

El Presidente Accidental, Carlos Cazalla Verdier

#### Ayuntamiento de

#### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Ceuta

Racionamiento Por el presente se cita a to-dos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y aba-cerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficinas, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 28 de mayo de 1946. El Secretario, Diego de la Ru-

#### Censo de residentes mayo res de edad para Referendum

EXPOSICION DE LISTAS PRO-VISIONALES Y RECLAMACIO-NES. -- RECLAMACIONES DE RECTIFICACION

Se deberán seguir los siguientes tramites:

Las de nombre, apailldus, sexe, yente), estado civil e instrucción, las hará el propio interesado, al que le bastará insértar en la solicitud el dato erróneo y el exac+ to.

La rectificación de domicilio dentro del Término Municipal también ha de hacerla el interesado para él y los suyos, citando en la solicitud el anterior en que figuraran y el actual, con la fecha de la mudanza. Como siempre, expresará todos los demás datos completos.

Será desechada en el acto toda reclamación que no contenga, para cada uno, los datos electora-les completos. Los datos electo-rales son: apellidos, nombre, seedad, estado civil, domicilio. prefesión y si sabe o no leer y escribir. También se procurará que se indique el Distrito y Sección en que deban corregirse.

Con arregio a lo dispuesto en parrafo tercero del artículo 8º del decreto de la Presidencia del Gohierno de i de may), por Autoridades y Organismos oficiales se expedirán ain devengo de derechos ni reintegro alguno cuan toe documentos se precisen para justificar las rectificaciones, haciéndese constar en ello que se-ran validos solamente a efectos electorales.

#### Exámenes de reválida

AVISO

Se pone en conocimiento de los estudiantes que han de examinar se de Reválida, que para obtener el título de Bachiller, necesitan efectuar el examen de las asignaturas de Hogar (según orden Ministerial del 5 de mayo de 1945), para lo cual deberán solicitarlo del Director del Instituto de Ceuta, mediante instancia.

Pueden adquirir informes en la

Pueden adquirir informes en la Regiduria de Cultura de la Sec-ción Femenina (Moro Vizcaino nú recro 8) de 10 a 12 de la mañana y de 5 a 6 de la tarde.



#### COMUNION

En la iglesia de Nuestra Seño-ra de Africa, tomó por primera vez el Pan de los Angeles la monisima niña Maria-Teresa del Ho-yo Maresco, hija de nuestro buen amigo don José del Hoyo Fernández.

Con tan grato motivo está re-cibiendo muchas felicitaciones a las que unimos las nuestras muy sinceras.

#### PETICION DE MANO

Por don Matias Carmona y se-fora ha sido pedida a los seño-res de Portillo la mano de su bellisima hija Neri, para su hijo el odontólogo don Manuel.

La boda se concertó para el preximo mes de agosto.

Felicitamos muy efusivamente a los futuros esposos y respectivas familias.

#### FUNERAL

A las 8,30 horas de ayer, lu-nes, en la iglesia de Nuestra Se-fiora de los Remedios, se celebro un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma del señer don José Claros Conzález, conocido industrial de esta plaza, que dejó de existir el pasado día 19.

En el templo mencionado se congregaron numerosas personas que renovaron a los familiares del extinto su condolencia

Pos nuestra parte, lambién les relieramos la expresión de nues-tro pésame más sentido.

SEPELIO

A la una y media de la tarda
del domingo, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última mo rada el cadáver del señor don Manuel García de la Torre Borrego, cuyo fallecimiento causo profundo pesar en cuantos la co-

El sepelio constituyó una sentidisima manifestación de duelo figurando en la comitiva numerosas personas de todas las clases sociales, siendo muchas las que llegaron hasta el mismo cementerio de Santa Cata'ina, donde el cadaver recibió cristiana sepul

A las innumerables demostraciones de pésame recibidas por la familia dollente unimos la nues tra muy sincera deseardoles re-signación para subrellevar tan sen sible pérdida.

A MALAGA
En la mañana de ayer embarcó con rumbo a la hella ciudad mediterránes, el téniente de alcalde don Enrique Delgado Ma-tres, para permanecer en ella varis dias, atendiendo asuntos re lacionados con su negocio de ce-

Le deseamos buen viaje, y grata estancia.

### TRASPASO

Habiendo sido traspasada Drogueria, sita en Falange Espa-firla número 73, propiedad de doña Isabel Cervantes Sánchez a don Rafael Martin Díaz, se pone en conocimiento del público, y acrecdores que pudiera haber del oitaco establecimiento para en el plazo de 15 días a contar de la fecha de publicación del presente aviso se presenten a cobrar sus saldos, haciéndose irres. persable a todo pago su nuevo dueño después de pasada la fecha

Ceuta, 28 de mayo de 1946.

Cualquier día de la semana buena para un buen film.

Por sesiones desde las 5. ULTIMO DIA



ALICE FAYE DON AMECHE+HENRY FOND EDWARD ARNOLD WADREN WILLIAM the IRVING CUMMINGS

Mafiana:

HA VUELTO AQUELLA MUJER

Por Welvyn Douglas y Virginia

## **Opositoras**

AVISO IMPORTANTE DEL SER. VICIO SOCIAL

pone en conocimieno de todas las señoritas que deseen to mar parte en oposiciones y con-cursos, que para los certificados del SERVICIO SOCIAL sean vilidos, deberán reunir las siguientes condiciones:

1.ª-El certificado debera ser de especial para oposiciones y habra de sulicitarse en el Departamento Provincial del Servicio Secial previa presentación dei ordi-nario que se estruction dei ordique se entrega al finalizar

el referido servicio.

2. No daberá prasentar raspaduras, enmiendas, etc. de ningu

3.º-Las señoritas que hayan Presentarse en su documento ción certificados que no reunan las condiciones que se acoban de especificar, deberán realizar con la mayor urgencia las gestione operiunas para proveerse del cer tificado en regla, con el fin de evitar los perjuicios que luego es

lo pudieran presentar.
4. Se advierte que de no ajus tarse a las normas anteriormente expuestas, los certificados serán

excluídos por la inspección del Servicio Social. Todo lo que se hace público para general conocimiento.

#### Cerámica de los Castilleios

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo a.º 20 TL 403

## Doctor ADULFO SANCHEZ

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, Tifn. - 7-6-0

Teléfono 519

Falange Española 11

## Llegan a Ceuta jerarquias LAS FIESTAS DE nacionales de Falange

## Permanecieron varias horas visitando los alrededores

A las 12 de la mañana del pa-sado domingo, llegaron a nuestra ciudad el Delegado Nacional ca-marada Sergio Cifuentes, acom-pañado de otras cuatro jerarquías, también nacionales, y del Dele-marada de la Visia guardía de Te-marada de la Visia guardía de Temarada Sergio Clifuentes, acom-pañado de otras cuatro jerarquias, también nacionales, y del Dele-gade de la Vieja guardia de Te-tuán, ostentando la representación de! Delegado Territorial

Se hallaban a la puerta del Hi-gar de Falange esperando su lle-gada, el jefe local del Movimien to, accidental, camarada Justo Arizala, en compañía de todos los

Arizala, en compania de todos los jetes de servicios de la misma, petuar el r Delegado comarcal sindical y jetes de Servicios sindicales.

El camarada Cifuentes, visitó que existe con todo detenimiento la instala ción de las dependencias de Falange habiendo celebrado después

Al regre de un detenido cambio de im-presiones, con las jerarquias lo-

Más tarde, visitaron la ciudad y alrededores, habiendo ido en primer término a visitar la instalación de casetas de baño, que este año ha instalado el servicio sindical Educación y Descauso, en la Playa de Benitez.

Luego, se persodaron en el Santuario de nuestra excelsa Patrona la Santisima Virgen de Africa, habiendo aubido al camerino, en donde postrado de hinojos ele varon oraciones a la Virgen.

A continuación, se dirigieron al Ayuntamiento, en donde fueron recibidos por el teniente de alcal de don Océano Mateo Lónez. (que

de don Océano Mateo López, (que asimismo es Delegado dei Servi-cio de Auxilio Social), que les in

### TEATRO ANDALUZ

-Hoy-

Con el estreno de dos números compuesto exclusiva-mente, letra y música, por el autor de la localidad, señor Flores para los artistas Varo de Luna (estilista gitano) y Carmina de Avila (canzone-tista) esta Empresa ofrenda para el público ceutí, el má-ximo de novedades, con el mígasto en sesiones de 8 y 11 noche.

Para mañana, con motivo de ser la vispera del Patrono del Arma de Ingenieros, SAN FERNANDO, no se dará más que uma sesión, pero mons-truo, a las 8 de la tárde como siempre a Precios populares

ra la magnifica instalación de nuestro Ayuntamiento. Una vez finalizada la visita al

Municipio marcharon hacia el Mon te Hacho, llegando a la explana-da que existe frente a la Ermita da San Antonio. Una vez allí, vie oron el monopolio erigido para per petuar el recuerdo de la presen-cia en aquellos lugares de nues-tro invieto Gaudillo Franco, del que existe marcada en el monoli-to la huella del pie del salvador

Al regresar a la ciudad, eran ya las ocho horas de la noche, per lo que después de despedirse de todos, agradeciendo lo agradabe que les habían hecho la corta estáncia en Geuta, empren dieron nuevamente viaje bacia la vecina capital del Pretectorado.

C.L.A.S.I.F.I.C.A.D.O.S.
Palabra CUARENTA ctmos.
Estos anuncios se reciben en:
Nuestra. Administración.

Galdós, número 13.

VENDO máquina escribir portá-til. General Franco, 6, porte-ris.

SE VENDE una radio-gramola

SE VENDE terreno parcelado, Ra-

COCHE caballo "milord", apare-jado Jerezana, vendo. Pabello-nes intendencia, Otero.

SE VENDE máquina Underwood carro grande y una portátil Ro-yal. General Sanjurjo, 18, Te-léfono 645. Radio Reparaciones.

Antioco, 15.

zón Radio Seif.

Millán Astray, número 7.

En la Papeieria "La Gui-tural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez

Compras y ventas

#### Ha sido proclamada la Belleza del fuego

Alicante, 27.-Ha sido proclarada belleza del Fuego para este afic. la sefiorita Elena Garcia, que hasta ahora era belleza del distri-lo San Antón-Plaza de Toros,

El acto de proclamación se ha celebrado en una flesta que tuvo como escenario el cine Monumen-

También han sido designadas las damas de honor. - CIFRA.

Washington, 27 .- Como conseovencia de la solución de la huelga ferroviaria, el Gobierno norte-americano ha levantado le incauamericano na levantado le incau-tación que pesaba sobre los ser-victos de esta clase en el país, que han quedado nuevamente ba-jo la dirección de las respecti-

vas empresas propietarias. Igualmente se ha decretado la asseción de todas las limitaciones

# v medidas de excepción lupues-tas en materia de transportes.

### La Asociación de Mujeres de Acción Católica de Castellón ce'ebra sus bodas de Plata

#### Se celebraron varios actos religiosos y una asamblea territorial

Castellon de la Plana, 27 .- Se i tivo, diversos actos religiosos y han celebrado las bodas de pla-la de la Asociación de Mujeres de Acción Católica de la dióce-sis de Tortosa. Hubo, con tal mo-

CLASES particulares a domicillo.

Matemáticas, Comercio, Carreras especiales, Exámen de Es-

SE ALQUILA habitación para ma-

trimonio, derecho cocina. Ra-zón esta Administractón.

MATRIMONIO desea habitación amueblada derecho cocina. Ra-

CAMBIO buena radio por máqui-

Delegación local de Ex-

combatientes

na escribir, carro grande. Ra-zón esta Administración.

zón Mendoza número 1.

tado, Cultura general. Informarán Administración de este dia-

Enseñanzas

Alquileres

Varios

una asamblea territorial.

Asistieron el obispo de la diócesis y destacadas personalidades diocesanas y del Consejo supe-

Durante tres días se verifica-ron unos cursillos de formación para dirigentes, que terminaron em una misa de comunión en la

que ofició el prelado y también clausurá los actos.
En la asamblea han tomado par te centenares de mujeres de la diccesis.—CIFRA.

## ANUNCIO

pone en conocimiento del Se pone en concimiento del público y muy especialmente del comercio en general que las mercancias que precisarán guia de circulación a partir del 1.º de junio próximo y de acuerdo con lo dispuesto en la Ordenanza sobre circulación de mercancias de 23 de noviembre último, serán las siguientes: sigulentes:

ACEITE. AZUCAR. ALUBIAS. ARROZ. CAFE. GARBANZOS. LENTEJAS. JABON COMUN.

LECHE CONDENSADA O EN HARINAS DE TODAS CLASES.

TEJIDOS DE TODAS CLASES N PIEZAS O GORTES. HUEVOS.

CEREALES Tetuán, 23 de mayo de 1946. EL DELEGADO.

Teficos y impleza en seco

anuntiese en el lakui

Tales decisiones han sido anunoladas por el director general del servicio de transportes militares. el mismo tiempo que los repre-sentantes de las organizaciones ferroviarias en huelga firmatan el acuerdo por el que se pine fin a esta, reanundándose el servicio normal.—EFE.

Londres, 27. — La influencia británica en el Irán se halla a punto de ser totalmente climina-da y sustituída por el predominio ruso, según dice el corresponsal de! "Sunday Observer".

Agrega que todo parece indi-car que ello será pronto un he-cho si no se contiene la referida orientación.—EFE.

Budapesi. 27.—El parildo de los pequeños propietarios, que constituye mayoría, ha pedido que se de un nuevo rumbo a la política húngara y se asigne a las miembros de dicho partido la mitad de los puestos principales del Gobierno y de la Policía.

El partido reclama que sea satifecha su demanda antes de 8 dias.—EFE.

Paris, 27.—Los adjuntos de los ministros de Asun'es Exteriores de las cuatro grandos rotencias se reunirán hay en el Palacio de Luxemburgo para continuar allí la discusión de diversos asuntos plan tieados y no resueltes en las últi-mas sesiones celebradas por les min'etros titulares, con el fin de alianar en lo posible las dificultades para cuando, os citados mi-nistros reanuden su interrumpida tarea, el 15 de junio, en París.

**医型医型医医医**医医型医医医医

#### EP 1920MBIO: 215PPICIO VISO



Una a una van sonando monotonas las boras de la noche sin que
el sueño reparador nos acoja. El
organismo está después agotado, el
sistema nervicco en continua tension y sobresalto. Y a la noche angustiosa. larga y pesada, sucede un
día en que no es posible el trabajo. Duele la cabeza, se pierde el
apetito, una intranquilidad y excitación continuas nos atenazan. Somos victimas de la fria condena del
insomnio.

Si sufre usted este estado, pida
consejo a su médico y recurra con

mos victimas de la ma condena dei insomnio.

Si sufre usted este estado, pida consejo a su médico y recurra con confianza al Fósforo Ferrero. Después de un breve tratamiento con cuatro a seis comprimidos diarios, el sueno reparador volvera a acompaña, el sueno reparador volvera a acompaña, el sueno reparador volvera a acompaña, el sueno reparador volvera a legre; notara como sua facultades intelectuales y, sobre todo, su memoria, vuelven a aquella lucidez que ustad añoraba. Y una sensación de bienestar físico le hará desear continuamente entonar un canto de alegría de vivir.

Plea siempre el legitimo Fóstoro Perrere

# Se ruega a todas las Empre-sas de esta Plaza, manificaten a esta Delegación, y a ser posible antes del CINCO de junto próximo, relación nominal de los pro-ductores de las suyas respectivas que posean carnet acreditativo de

Por Dios. España y su Revolu-ción Nacional Sindicalista. Ceuta, 24 de mayo de 1946.

EL SECRETARIO, V.º B.º

El Jefe Local del Movimiento, 

#### FABRICA DE SOBRES Y. MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24,

Representación en Ceuta Millén Astray, 7. Yeléfone 788



Sello en plata de ley esta fors-esmalte y tapa con iniciales. (Gran moda)

cionară v remitiră or Correo boni-ta surfija de PLATA forma sello, con foto-esmaite. Envie fotografia y medida del dedo (una tira de papel e un hilo) a

#### ESTUDIOS MADRID

APARTADO 10.048 - MADR AMPLIACIONES OTOGRAFICAS



# El el Museo de Bellas Artes de Sevilla el ministro de Educación Nacional pronunció un discurso

"Ningún régimen ni ningún Gobierno de siglos a esta parte puede aventajarnos"

El ministro dió a conocer la gran labor realizada para la conservación y restauración de edificios y monumentos históricos"

Después de la comida el Caudiilo y su séquito marcharon al paniano de Guadalcasin, donde esperan al Caudillo el director general de Obras Hidráulicas y a continuación se trasladó a "La Florida", dirigiéndose a la resi-

dencia de Ingenieros.

El Generalisimo visitó después el poblado llamado "El Torno", conversando detenidamente con varios colonos y a continuación subió a su coche y emprendió el regreso hacia Cádiz. En el cruca de la carretera de Caulina y Cortes de la Frontera se agregó a la eomitiva su esposa doña Carmen Polo de Franco, que se había que-dado en el cortijo "Los Vicos".

Ei Caudillo permaneció hora y media con los campesinos, informávdose con tode camão y detalle de cómo viven y de otros por-

Apoteósico recibimiento en 

tes de la anunciada para la lle-gada del Caudille, comenzo a affuir a la Plaza de San Juan de Dios una muchedumbre integrada por personas de todas las
clases sociales, entre ellos muchas mujeres tocadas con la clásica mantilla española. Los elementos productores encuadrados

Do

quito. Rind o honores a la llegada de S. E. un batallón de! Regide S. E. un batallón de! Regi-miento de Infantería de Cádiz. con bandera y banda de música, El recibimiento tributado al Je-

del Estado y su esposa nué

El alcalde ofreció a deña Carnien Polo de Franco un monumental ramo de folres. El gentio rempió el cordón fermado per la fuerza pública y rodeo a S. E. ·vitoreándole sin cesar en tanto

santes aclamaciones del pueblo gaditano, S. E. el Jefe del Estade salió al balcón del Ayuntamiento siendo objeto de vivas manifes-taciones de siendo objeto de vivas manifes-taciones de entusiasmo, lo que le obligó a dirigir unas palabras a la imponente muchedumbre que se agrupaba en la plaza, pala-bras que fueron constantemente interrumpidas con vitores, y arlansos

Saludó al pueblo de Cádiz y al ser interrumpido con los gritos de "¡Franco, si!" "¡Comunismo, ao!", el Caudillo terminó diciende que el comunismo solamente giaca a los pueblos que no son despiertos, pero que a un pueblo como el español, inteligente, tra-bajador y claro no le puede ata-

ear el comunismo. Al retirarse el Caudillo del palcón fué nuevamente objeto de ana ovación indescrintible.

Desde el Ayuntamiento, en mediu del entusiasmo de la muche-dumbre. el Caudillo y su esposa se dirigieron a la Diputación pro-vincial en cuyo salón de sesiones les fué ofrecido un vino de ho-

el que se han abierto nuevas las. Con este acto han quedado cerradas las ceremonias del programa oficial del centenario de

El Caudillo, acompañado de su esposa, doña Carmen Polo de Franco, llegó a la Plaza del Conde de Casa Galindo, donde se halla emplazado el edificio y el público se volcó en constantes manifestaciones de cariño, respey adhesión.

La fachada de este Museo ha sido bellamente restaurada. El Caudillo revistó a las fuerzas

militares que le rindieron hono-res y los vítores del gentio no cesaron hasta mucho después de que el Generalisimo, su esposa y sequito penetraron en el edi-

En la sala de actos se celebró ración. En el estrado, acompañaban a'Su Excelencia los ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Hacienda, Educación Nacionai y Agricultura. En otros lugares tomaron asiento el director general de Bellas Aries el direc-tor del Museo Provincial de Bellas Artes de Sevilla, el comisario para la defensa del Patrimo-Artístico de Andalucia occidental y los miambros del Patro-nato del Museo, presididos por el marqués de San José de Serra.

A la entrada del edificio del Museo, el Caudillo y su esposa fueron recibidos por los miem-bros del citado Patronato y etras los

y artística que inspirada por el Caudillo desarrolla el Gobierne y especialmente el ministro de Educación Nacional, pronunció éste un magnífico discurso.

Terminado el acto se repitie-ron las manifestaciones de entu-siasmo y respeto al Caudillo y a su esposa.—CIFRA.

Un discurso del ministro de Educación Nacional : : Sevilla, 27-En el acto de inauguración de las obras de refor-ma del Múseo de Bellas Artes de Sevilla, el ministro de Educación Nacional, señor. Ibáñez Martin, pronunció un discurso en el que dijo.

"Constituye para mi un motivo de satisfacción y legftima complacencia clausurar la serie de actos brillantísimos del centena-rio de Nebrija en este viejo y evocador convento de la Merced.

Pasó el ministro revista exten-samente a cuanto se ha hecho ba-jo la inspiración de nuestro Caudillo para revalorizar el arte en

todas sus manifestaciones.
"Sevilla añadió— representa
en el panorama pictórico español la nota más fecunda de universalidad y pujanza. Este museo sabe la tradición; no abruma, sino que aligera el espíritu con la se-Sevilla, 27. Su Excelencia el tantas obras majestuosas como en Jefe del Estado ha inaugurado las importantes reformas realizadas en el Museo de Bellas Artes, en Ministerio de Educación Nacional rena y reposada contemplación de mano. no sólo a cerrar con esplendidez y decoro la semana nebricense, sino a continuar otras bazañas del Gebierno de Franco, en preocu-pación por el prestiçio y desarro-llo de las Bellas Artes, ningún régimen ni ningún Gobierno de siglos a esta parte puede aventajarnos. Los grandes pueblos viven de las obras del espíritu, para alcanzar valor de eternidad y, por eso el Gobierno de Franco coloca al lado de las virtudes prácticas las virtudes ideales.

Refiriéndose concretamente la labor de recuperación artistica afirmó el ministro que ocupa un puesto de vanguardia la ingente tarea desarrollada para recuperar el tesoro artístico nacional, una propaganda torcida y mendaz que utiliza como ahora la calumnia y la falsedad intentó presentar al zas nacionales no respetaban el tesoro artístico del país. Fotografias compuestas y otras artimañas del mismo jaez en la que tan ducha se revela la información roja llevaron al mundo la deformación de una verdad que puede ser perfectamente vuelta por pasiva y de la que es muestra pal-poble nuestro servicio de la defensa del Patrimonio Artistico. Cerca de un centenar de monumentos nacionales han sido declarado desde 1940 hasta la fe-

A continuación el ministro ha bló de las obras realizadas en ios monumentos y dice que el personalidades, y a la esposa del mismo espíritu de superación ha Generalísimo le fué entregado un inspirado la restauración de Mo-

(Viene de la primera)
de la comida el Caudiséquito marcharon al
e Guadalcasin, donde
Caudillo el director
Obras Hidráulicas y a
5n se trasladó a "La

que las baterías de San Felipe
nacían las salves de ordenanza.

Después de unas breves palailo del Cuerpo de Arquitectos res
mero Murube, en las que exputamiento y atendiendo a las incesontes aclamaciones del puenlo
gaditano, S. E. el Jefe del Estado
Significado de la tarea cultural

Revierias que insulvada por el eficacisimo auxi
to de partida ha querido el Gobierno que ningún camino se cie
rre esta luz espiritual y fecunobras de distintos monumentos
nacionales y cerca de un millón
en conservar y reparar jardínes
a rendir en Medio de la receita de carácter ninteresco. vertido 21 millones de pesetas en obras de distintos monumentos tacionales y cerca de un millón en conservar y reparar jardínes artísticos de carácter pintoresco. Ha entendido el ministro de Educación Ha entendido el ministro de Edu-cación nacional que la mejor ma nera de conservar los edificios artísticos realce glorioso del pasa-do, es convertirlos en monumentos vivos, reintegrándolos a la ple nitud de su dignidad histórica. Refiriéndose a estos principios ha entregado siempre que le ha si-do posible los Monasterios aban donados a las comunidades que los poseyeron con lo que na rena cido su función religioso social y cuitural. El caso más típico de esta orientación es el Real Mo-nasterio de Santa María de Po-blet que ha sido devuelto a la Orden del Cister. Habió luego el ministro de la Museografía y de ministro de la Museografía y de da, integra y afanosamente en-les Museos arqueológicos y dijo: "Anteayer hemos insugurado el El señor Ibáñez Martin fue els Museo Arqueológico de Sevilla con merosamente aplaudido: — CI seis alas terminadas y con sus FRA.
locales habilitados para dirección y biblioteca. Los mismo que con este de Sevilla hará el Ministerio con el de Tarragona, cuyo pro-yecto tiene ya en su poder y que importe tres millones de pesetas Otros proyectos se encargarán en tre ellos el de Mérida, por esti-mar riquisima su estatuaria y de gran interés como una de las más afamadas capitales del mundo ro-

> También está ya en el Ministerio el proyecto concerniente al arreglo de locales para el Museo Arqueológico de Cádiz, se refiere luego el ministro a la enseñanza arlística, al teatro y a la música y empleo la labor hecha en este aspecto verdaderamente extraordi paria. Más tarde dijo que en el plano de la investigación y den-tro del Consejo Superior de In-vestigaciones científicas, funcio-nan el Instituto "Diego de Velazquez" consagrado al estudio dei Arte y de la Arqueología. Ha-bló también del Instituto español de musicología y dijo que des-arrolla una gran labor.

> Terminó con estas palabras: "Larga ha sido la lista de lo que puede llamarse obra extraordina ria de nuestro régimen. Muchas cosas, sin embargo, han sido sa-

sión que se agita el mundo homenaje al creador de nuestra lengua quiero levantar mi voz pa ra proclamar que España sigue y seguirá inalterable ese rumbo es-piritual que le marca su historia, su ambición y su robleza.

La Historia marca siempre un destino a los pueblos y el de Es-paña ahora como siempre abrumada de gloria estará en su fe mi sionera, en sus periplos de fe, en el esplendor de sus artistas, en el esfuerzo de sus trabajadores y en su lengua. Todo ello en expre sión estricta de fuerza espiritual y su vitalidad tan vigorosa ha po dido desarrollarse es porque nues irc Caudillo vive en vigilia fecua

Recepción en nonor del Caudillo en la Capitania General : : : : : : :

do y Generalísimo, una vez ter-minado el solemne acto de inauminado el solemne acto de inau-guración del Museo de Bellas Ar-les, se trasladó en medio de las constantes aclamaciones del pú-blico, al Palaclo de la Capita-nía General, en unión del general Moscardó, los ministros que se encuentran en Sevilla y demás al-las personalidados

tas personalidades.
Una compañía de Infanteria. con bandera y música, rindió ho-oores a la llegada del Caudillo, quien revistó las fuerzas en com-

pañía del capitán general y del gobernador militar de la plaza. En las escaleras y plantas del Palació de Capitanía daban guar-Palacio de Capitania daban guardia soldados de Caballería con
uniforme de gala y lanza. El Caudillo ascendió al piso principal,
acompañado de su esposa.

La señorita Maruja Moscardó,
hija del capitán general de la región, ofreció a doña Carmen Polo
de Franco, un magnifica remen do

de Franco, un magnifico ramo de

El Generalisimo llegó al salón del trono donde ocupó el lugar preferente y a su lado se situa-

(Pasa a la página 5)





y lò conseguirá facilmente si está preparado. Estudie CONTABILIDAD en su propia casa por el método CCC

25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único Pida hoy mismo nuestro magnifico folleto ilustrado, gratis.

CURSOS COMERCIALES academia ccc CURSOS DE ENSEÑANZA

POR CORRESPONDENCIA

APARTADO 108 . SAN SEBASTIÁN

jefe de su Casa Militar vols ministros de Asuntos Exte-riores, Gobernación, Educación Nacional y Agricultura, así como otras personalidades.

El teniente general Moscardó pronunció un discurso de saluta-ción al Jefe del Estado, ofreciéndole una vez más el cariño, la lealtad y el afecto de la guarni-ción de Sevilla, como Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejercitos.

"Vuestra Excelencia — dijo — ha sido el Caudillo de la Victoria después el Caudillo de la Paz. le debemos lealtad y admiración, como se las ofrecemos con sin igual fervor. Hoy, maña-na y siempre, estamos a sus órdenes, porque son las únicas a obedecer: la voz de Franco".

Terminó, con los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! y ¡Arriba España! y ¡Viva España!, que fueron contestados con unáaime entusiasmo por los genera-les, jefes y oficiales de la guar-nición que llenaban la ampila es-

Seguidamente el Jefe de. 6stado

pronunció un discurso.
Al final del discurso de Su Ex-ociencia se reprodujeron las manifestaciones de entusiasmo que

dyraron largo rato.

Después el Jefe del Estado descendió de la tribuna y fué satudando uno por uno a todos los generales, fefes y oficiales, con algunos de los cuares conversó.

A continuación le fué ofrecidantes y vine de honor en la reten-

de un vino de honor en la rotonda que da a la Plaza de España. La banda de música de Infan-teria interpretó diversas composi-

Antes de abandonar la Capita-cia General, el Caudilló pasó unos momentos a las babitaciones del general Moscardó, donde se encontraban la esposa y la hija del

Al descender las escaleras del Palacio para regresar a los Reales Alcázares, los generales, jefes y oficiales le ofrecieron otra ma-nifestación de respeto, cariño y entusiasmo.

El inmenso gentio que esperaba al Caudillo a la puerta de fos Reales Alcázares, le tributó a su llegada un emocionante re-cibimiento.—CIFRA. El Caudillo en el Institutó

Provincial de Higiene y en la Diputación : : : : : : : Sevilla, 27.—S. E. el Jefe del Estado inauguró esta tarde oficialmente el Instituto Provincial de Higiene, magnifica construc-ción que reune todos los adelan-tos científicos exigidos en esta clase de centros. Asistieron el esta clase de centros. Asistieron el cardenal Segura y los ministros de la Gobernación, Educación Nacional y Hacienda. En el lado izquierdo del salón de actos se habla levantado un altar portátit. levantado un altar portatil,

### Los separatistas vascos son una reducidisima minoria

(viene de la primera)

civil a sacerdotes vascos, como prepagan algunos separatistas exilados. En cambio —prosiguic- es bien cierto que los roos españoles, aliados políticamen-te con los eseparatis as vascos, persiguieron a los sacerdotes ca-lólicos vascos en Vizoaya y Gui-púzcoa. Durante el breve tiem-po que, al principio de la guerra civil fueron del de San Sebas-lón la mitud de les miellos lién, la mitad de los miembros de mi Comunidad religiosa fuerod encarcelados y yo mismo es-ture arrestado varios días hasta ne un izquierdista, de cuyo hijo ti profesor, logró liberarme y enerme escondido dos meses en un refugio, de donde salí al entrar dad, con lo que automáticamente tran en la capital sevillana

de Nuestra Señora del Perpetuo

Una imponente masa de públioc. que esperaba la llegada del Jefe del Estado lo eclamo con deirante entusiasmo.

El cardenal Segura pronunció una plática y después bendijo el edificio.

A continuación habió el jefe provincial de Sanidad que expit-có la importancia de la obra.

Seguidamente habló el presidente de la Comunidad sanitaria.

Después el ministro de la Gobernación pronunció un discurso brillantisimo

En varios pasajes del discurso y a la terminación de! mismo, el ministro de la Gobernación fué calurosamente aplaudido.

Por último, el Caudillo pronun-"Queda inaugurado el Instituto
Provincial de Sanidad de Seviila", palabras que fueron acogidas con una clamorosa ovición.

Después S. E. en medio de las aclamaciones del pueblo, se tras-ladó al Palacio de la Diputación donde le fué entregado el título de Alcalde Honorario de todos los pueblos de la provincia. Con este motivo se celebró una sesión so-temne que presidió el Jefe del aclamó al Jefe de Estado. — CI-Estado acompañado de los minis-

tros de la Gobernación y Hacien-da y a la que asistieron las de-más autoridades.

Esta sesión comenzó con la lec-tura por el secretario de la Dipu-tación del acta que contiene el nombramiento de S. E. como Al-calde Honorario de todos los pue-

blos de la provincia. Al terminar la fectura los asistentes puestos en nie vitorearon entusiasticamente al Caudillo y el gobernador civil le entregó el bastón de mando y un pergamina en el que constan las firmas de todos los alcaldes.

Después prononciaron discur-scs alusivos al acto dor Juan Ra-mirez. el alcalde de Sevilla, el presidente de la Diputación y el gobernador civik Terminados los discursos, que

fueron subrayados con aplausos.

el Caudillo visitó las dependen-cias, en las que le fueron mos-trados algunos proyectos que tie-ne la Corporación.

El Jefe del Estado felicitó al presidente de la Diputación y al gebernador civil por la labor que se realiza en la provincia de Se-villa.

Después, el Caudillo abandono la Diputación.

# DISCURSO DEL GENERALISIMO

la Diputación Provincial, S. E. el Jete del Estado pronunció unas palabras diciendo que estaba muy complacido del relato que le habian hecho de los principales problemas de la provincia y del espiritu de servicio de las autorida-des. Hizo presente que después de un siglo de abandono de todos los problemas ahora era muy dificil el resolverlos en pocas horas todos los que surgen en todas las provincias españolas.

Abogó porque los Ayuntamientos fueran los que contiendan con mayor autonomía, intervi-niendo en todo lo que afecto a sus pueblos, siendo el órgano de enlace entre ellos y el Gobierno las Diputaciones.

Se refirió a los planes que el Gobierno tiene de la ordenación social y que para llevarlos a la práctica, será preciso conocer su totalidad cuales son las nece-sidades de toda la nación. Dijo que el Gobierno entendía que a lo primero que había que atender era al hombre, porque todo lo de-más, caminos, obras de todo gé-nero, etc. pueden esperar pero el hombre no y por eso había que posible con la labor social que se aliviarle y atenderie en todo lo está llevando a cabo.

En cuanto a los problemas del paro, el régimen aspira a que desaparezcan en absoluto porque --dijo-- si nosotros al español le proporcionamos el pan y la justicia no podemos faltar a lo que prometimos".

Se refirió también a que no es un capricho el que nos apoyemos en un movimiento. Somos un movimiento porque es constante nuestra preocupación, ya que si es preciso tirar por la borda en beneficio de España cualesquiera clase de prejuicios estamos dispuestos a ello, porque para lograrlo dieron su vida los mejores y aunque para los demás esto represente unos pequeños sacrifi-

Recalcó que las Instituciones del régimen no son rigidas. Criticé los sistemas de Constituciones, haciendo un resumen de lo que ha sucedido con los que se han implantado en España. Sé refirió a las inmigraciones que se regis-tran en la capital sevillana lo se restableció el orden -- EFE: mismo que en todas las de Espa-

porque en las capitales encuen-tran mayores alicientes las gentes de los pueblos y para evitar esta crisis de inmigración había que procurar hacer los pueblos nuevo, dotándolos de toda clase de elementos para que no echen de menos a la ciudad, ya que todo el mundo tiene cariño por la Patria Chica. Recalcó la conve-nienca de que se conceda una amplia capacidad administrativa a los Ayuntamientos.

Al terminar su oración el Caudillo, fué calurosamente aplaudido por todos los presentes v desde el Palacio de la Diputación al Alcázar. hizo el camino a pie, siendo llevado casi en volandas por la multitud que le aciamó apoteósicamente. \_- CIFRA.

Las palabras del Caudillo en Capitanía Géneral fue-ron una lección constante :

Sevilla, 27 .- Las palabras que el Caudillo pronunci5 en el acto de Capitanía General sucron para agradecer las pruebas de afecto y tras de cariño. CIFRA. adhesión puestas de manifieso en el discurso del teniente general Moscardó, e instar a todos al Moscardó, e instar a todos cumplimiento del deber y

Las manifestaciones del Gene ralisimo constituyeron una verdadera lección castrense, que fué calurosamente aplaudida por todos los reunidos - CIFRA.

> Doña Carmen Polo de Franco presidió la inauguración del Colegio-Hogar para niñas ciegas : : : : :

Sevilla, 27.-La esposa de Su Excelencia, doña Carmen Polo de Franco, presidió el acto de bendición e inaguración del colegio denominado "La Marica" hogarescuela para niñas clegas, enclavido en los jardines de San Tel-

La esposa del Caudillo que llegó al colegio, acompañada de las señoras del ministro de Educación Nacional y de capitán general de la región, fué recibida con demostraciones de afecto y

Le dió la bienvenida al director general de Primera Enseñanza, con otras autoridades.

En el jardín se había levantado un altar portatil ante el cual

## EN SEVILLA Elecciones Municipales en la zona Norteamericana de Alemania

#### La Unión Social Cristiana lleva ventaja sobre los social demócralas

Cristiana ha ganado considerable pación norteamericana, sacardo ventaja a los social-demócratas. El escrutinio hasta las cinco de

esta madrugada, arroja las siguientes cifras:

Unión social cristiana, 677.984; social-democratas, 10.697; comunistas, 142.406; demócratas libe-70.333; otras partidos,

Han sido anulados 37.695 vo-

tos.

Se cree que los social democratas, comunistas y liberales deniócratas pedirán la anulación de las elecciones porque según ellos, había irregularidades en las listas

LOS PARTIDOS POLÍTICOS
PROTESTAN POR LA OMISION
EN EL CENSO DEL 50 POR
CIENTO DE LOS ELECTORES
Francfart, 27.—En una decla-

Francfort, 27.-La Unión Social ración oficial de esta misma no-Cristiana ha ganado considerable che se reconoce que en varias terreno en las elecciones menicipales de ayer en la zona de poutió incluír en el censo a gran núpación norteamericana, sacado ventaja a los social-demócratas.

El escrutivio hasia las cincu de poutión parte en las completes de calles eneras. En Westaden

no temó parte en los comicios intas que el cincuenta por ciento de la población adulta.

No se ha exteriorizado todavía la actitud de las autoridades ante aquellas anomalías, pero los dirigentes políticos han expresado su propriesto de nedir la lavalida. su propósito de pedir la invalida-ción de las elecciones.

De Baviera no se tiene noticia de ninguna anormalidad. En aquella región ha habido gran participación electral femenina, registrándose la mayor proporción de votantes en las ciudades que se consideran baluartes de los ca-tólicos.—EFE.

**医复数医医医医医** 

## EN El certamen de Arte Marroqui EN CORDOBA

#### MENSAJE DE ADHESION AL ALTO COMISARIO

Tetuán, 26.— Su Excelencia el hermanos marroquies al terminar Alto Comisario, teniente general don José Enrique Varela Iglesias, sición Arte Marroqui, debida deciha recibido, procedentes de Cór-doba, los siguientes telegramas:

"Con motivo grandiosa mani-festación pueblo Górdoba y de sus

tomaron asiento doña Carmen Polo de Franco y las personali-dades asistentes, el Vicario General Dr. Castrillo, bendijo el cele-

Después el asesor religioso de ta Organización de Ciegos, leyó un discurso.

A continuación pronunció unas palabras el jefe nacional de la Organización de Clegos.

Terminado el acto la esposa del Caudillo fué despedida con mues-

El Caudillo llegará hoy a Córdoba y visitará la Ex-posición de Arte Marroquí

Cordoba, 27.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalisimo flegará a esta ciudad mafiana, de diez y media a once de la maña-

Será recibido oficialmente en la puerta del puente romano. El Caudillo pasará después visitar la Exposición de Arte Marroqui, que se celebra actualmen-

El gobernador civil se dirigira esta noche por radio a los cordo-beses, anunciándoles la llegada de Su Excelencia. — CIFRA

dido apoyo de Su Excelencia, tenro alto honor nompre Comité Ejecutivo Exposición reiterar al preclaro hijo adoptivo nuestra incondicional adhesión personal y fervorosa gratitud. Respetuosa-mente salúdale Francisco Cabre-

"Constituye intimo orguito y profunda satisfacción de la ciu-dad y de su alcalde hacer llegar hasta Su Excelencia, al termino grandioso acto inauguración Ez-posición Arte Marroquí, con asistencia ilustres personalidades Zonu Protectorado todas autoridades and Protectorado todas autoridades capital y numerosas marroquies, lograda para Córdoba, merced al generoso patrocinio de su preciaro hijo adoptivo, la reiteración fervorosa de nuestra acendrada adhesión y el vehemente deseo de invocar enardecido una vez més el recuerdo de fecha inolvidable que salvó esta tierra para la Pa-tria y por habernos facilitado ahora nobilisimo motivo tan esperado de iniciar para continuerlas siempre relaciones entre ambos pueblos. Con todo respeto, salu-dole. Antonio Luna, alcalde de Córdoba"

### Agencia Delgado

DESPACHO DE ADVANAS Cransportes y Consignacione

Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS

Fernández Benitez FALANGE ESPANOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la cursal de TETUAN: Luneta, 87

### MARCADOR

Madrid 3, Oviedo 1 Sevilla 1, Valencia 6 Promoción a Primera Español 3, Tarragona 0

Copa Federación Segoviana 4, Lucense, 3 Alaves 5, A. Zaragoza 0 Sueca 3, Granollers 1 I. Murcia 3, Huelva 0

Fase final de Tercera Arenas 0, Baracaldo 6 Levante 4, Valladolid 1

Trofeo Urdazpal. Geuta, 2. Larache 0 Melilla, 2, Atlético 0

Amistosos Antequera 2, Granada 2 Burgos 7, Mirandés 2 Elche 0, Hércules 2

CLASIFICACIONES

Equipos	4	G	E	0	100	C	P
Málaga	5	3	1	4	13	7	7
Levante	5	3	0	2	16	8	6
Valladolid	6	3	0	3	11	11	6
Arenas	6	2	1	3	9	17	5
Baracaldo	6	1	2	2	6	12	4
Cetta	3	3	0	0	8	3	6
Meiilla	3	1	1	1	7	6	3
A 27 7 6 5	-		-		-	-	4

Valencia y Madrid jugarán la fina: de la Copa de S. E. el Ge-neralísimo. El Español permane-

ce en Primera División.
Se clasifican para las semifinales de la Copa Federación los equipos: Lucense, Alavés, Sueca e Imperial de Murcia.

### LA TAN ESPERADA PROMOCION

El Atlético de Tetuán y el Algeciras se enfrentarán el 9 y el 16 de junio

# El ganador de la doble eli-minaloria figurarà en Tercera División

Ya se han recibido en a Regional detalles concretos sobre la premoción que han de librar el Algedras C. F. y el Atlético de Tetuán, para ver quién de dichos dos clubs queda en Tercera División la temporada venidera.

Dicha promoción se jugará a doble encuentro, el primero de los cuales ha de jugarse en Tetuán el domingo día 9 de junio y el segundo en Algedicas el día 16 de dicho mes.

Los aficionados de Tetuán y Algedras ya tienen pues tela cor tada a las cábalas y comentarios. Y la perspectiva de dos jornadas pictóricas de interés y emoción, que serán la que la aclare todo.



## "Trofeo URDAZPAL" CEUTA VENCIO AL LARACHE POR

Una vez más el cuadro local no supo sacar provecho de su abrumadora superioridad

#### TORRES FUE EL AUTOR DE LOS TANTOS

No estamos ni estaremos nunca de acuerdo. Si el leglamento específica de forma clara y terminante que la decisión de un árbitro no debe nunca favorecer al bando que se pretende castigat no comprendemos la razón de que se señala penalty para los casos en que, batido ya irremisiblemente el guardameta, otro jugador de su equipo dellene descaradamente el ba ón cuando este va deregho a las mallas. Esto es un beneficio indiscutible para el bando infractor, por cuando que el penalty indiscutible para el bando infrac-tor, por cuando que el penalty ne siempre se traduce en gol. Pue de ser detenido por el portero, re botar en postes y travesaño o, sa mo sucedió el pasado domingo, sa lir tamiendo un lateral y perderse en la nada. Que son demastudas ventatas para quies cometo una ventajas para quien comete una gravisima falta, mientras que el bando contrario todos son obstácu

bando contrario todos son obstácu los e inconveniertes.

Al igual que se concede tanto ouendo pese a cometer manas cualquier jugador del bando de fensor la pelota entra en el mar co, es indudable que debia ir mucho más allá en la legislación de' caso que citamos e sea cuan do la pelota no entra por haber sido detenida por esos recursos que solo están permitidos a los guardametas. Repetimos que por que el penalty no es infaliblemen te gol Y también porque el esfuerzo y la oportunidad cel bando que ataca son merceedores dei que ataca son mercedores dei premio que tan incorrectamente se le arrebata.

Aparte de esto que decimos peco podrá afiadirse en cuanto al Geuta-Larache del domingo. El ti tular no supo sacar provecho de su abrumadora superioridad téc nice y física, transcurriendo casi todo el encuentro con su dominio territorial y una esforzada defensa de los larachenses que tuvie ron toda la tarde el Santo de ca-ra Cierto que el Ceuta jugó sin esa codicia y brío que tan necesa-ria es para hacer funcionar abun-dantemente el marcador salvo en emit das ocasiones no hizo más allá de lo que solemos vérie en un entrenamiento. Y cierto también que en el Lacache su meta hizo cosas verdaderamente estimables. Pero a todo el tanto mables.

El Ceuta domina ampliamente durante todo el primer tlempo, pero juega lento y sin alma, dedicendose a tejer y destejer juego y a rematar sin dureza. Tiene suerte el Larache porque su mar co atraviesa situaciones dificilisimas que no son para enumerar y que no son goles por vordadero milagro, hay una, a los 29 minutos, en que Caballero, tras burlar a defensas y portero empuja la pelota hacia el marco y surje un pie providencial que anuia el tan to. Esta jugada y un ciutazo sin parar de Abad que sale un poco desviado es le unico a destacar en los 40 minutos iniciales. Porque to. Esta jugada y un chulazo sin perar de Abad que sale un poco desviado es le único a destacar en los 40 minutos iniciales. Porque delantera, ineficaz. Por el Ceuta a los 42 marca su primer tanto el Ceuta. Un centro magnifico des Abad un poco pasado no acferta a salir a atajario Félix y Torres, a salir a atajario Félix y Torres, condiciono y templido a más práce. Abad un poco pasado no acterta a selir a atajario Felix y Torres, de cabeza, incrusta en las malles

Larache P. D.: Felix: Alonsó, Ganales; Muñoz, Sanz, Veia; Azu lay Martínez, Díaz, Sánchez y Puente.

Ceuta S. D.: Casafont; Perico, Victorero; Gil, Lesmes, Martín; Abad, Caballero, Torres, Lolo y Morla.

El Ceuta demina ampliamente

El Ceuta demina ampliamente y a los 27 un balón retrasado lo empalma antes de que llegue al suele el mismo Torres y bate por segunda vez al guardameta contra rio. Dos a cero en el marcador que habría de persistir hasta el final porque entre el guardameta y defensa del Larache y la Providencia, se encargan de hacer estériles los remates blancas de en tériles los remates blancos, de en tre les que sobresalen un de To rres y otro de Lolo, sin parar, que Félix anula... por encontrár-selo.

Por el Larache mucho entude cabeza, incrusta en las mallas codicioso y también el más práctico, seguido de Moria. Bueno el A los 14 minutos del segundo arbitraje de Blanco. En la jugatiempo Lolo remata de cabeza y da del penalty no hizo más que bate a Félix pero uno le los de-



Tal y como se presumia, vis tos los resultados de Buena-vista y Mestalia, el Real Ma-drid y, el Valencia son los que jugarán el enquentro final de jugaran el encuentro final de la Gopa. La final blanca que se veía venir desde que ca-yeron Barcelona y Atlético de Bilbao y desde que el Valen-cia comenzó a perfilarse co-mo el gran equipo copero de varias temporadas anteriores,



Esta final Madrid-Valencia ys tuyo una primera edición en 1934. Y la ganó por 2-1 el equipo castellano en Montjuich. Con ésta de ahora, el Madrid llega por décimo séptima vez al encuentro decisivo, siendo el Valencia la quinta vez que disputa la final de la

¿ Para quien la Copa 1945-46? El día 9 lo dira el mar-cador del Estadlo de Mont-juich, donde parece se ha de disputar.

## La VI Vuelta Ciclista a España

## Gijón-Oviedo, contra reloj, y Oviedo-León, en línea, son las etapas que se correrán hoy

Puntúa para el premio de la Montaña el Puerto de Pajares

«El arrebatarle la etapa del domingo a Lourenco y dársela a Delio lo considero un error de interpretación« - dice el delegado portugués

Gijón, 27. — A las doce de la ter etc. etc. que saldrán con una es lo único que baria disculir mañana se concentraron todos los corredores en el hotel para efectuar el sorico de la etapa de ma pues tiene las cuestas de Pajares de los puestos de la clasificación ex-acquo, de modo que quitarle de correrse contra sela El origina. — ALFIL.

mos; segundo Lambrichte, ter-cero Ruiz; cuarto Percira Pas-

tioy vuelve a reunirse el Pleno

Madrid 27. — Mañana se re-unira en el domicilio de la Fede-ración Española de Fútbol el Ple-no del Comité de dicha Organiza-ción deportiva. — ALPIL.

Molina S. 2.

| Dien que en el Ditacto de la etapa de ma hizo cosas verdaderamente estimales. Pese a todo, el tanteo pu do ser muchisimo mayor... si como Dios manda y en cebarle de la correrse contra celoj. El orden de puestos se ha establecido pro curando evitar la presibilidad de que se ayuden componentes del mismo equipo e individuales que sientan simpatías por cualquiera de esta formaciones.

| Dien que en el Ditacto de la etapa de ma fiana, ya que su primera parte ha de correrse contra celoj. El orden de puestos se ha establecido pro curando evitar la presibilidad de que se ayuden componentes del mismo equipo e individuales que sientan simpatías por cualquiera de estas formaciones.
| La salida se dará a las 9 de la etapa de ma fiana, ya que su primera parte ha de correrse contra celoj. El orden de puestos se ha establecido pro curando evitar la presibilidad de con referencia a los corredores portugueses con el delegado de su equipo, como consecuencia del fallo dictado en la etapa de ma pisado indiscutibiemente la ci tada cinta en primer lugar, y esto en este caso a Rebelo, y por tan este caso a Rebelo estas contra este caso a Rebelo estas caso

Doctor Cano Corres Especialista en plei, sífilis y

venéreo Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547



en este caso a Rebeio y por tan-() nada habria que cponer al triun fo de Lourenco.

Preguntado en ouarto a sus pretendidos propósitos de tomar determinaciones que podrían llo-gar incluso hasta el abandono, anadio: "Tengo pedida conferen cia con Lisboa para recibir ins trucciones. No obstante cicocontinuarse la carrera, ya que faltan muy pocas etapas, pero ha de manifesar a los elementos directivos del ciclismo portugués lo que estimo una injusticia cometida en la etapa de Gijón. Y este es una pena ya que hasta ayer no había ocurrido nada anor ni nada teniamos que iamen En cuanto a la organización, ya estoy convencido de que decisión de dar la ctana a Delio no ha sido una cosa de mala fo sino de interpretación. Una sión que ye considere equivocada por parte del juez-árbitro y ele mentos rectores. Pero convencisu equivocación, come ben estarlo, deberian rectificar darnos lo que nos corresponde

De lo expuesto se deduce que no habrá retirada del équipe per tugués. Luego el delegado nos dijo que si la Vuelta tuviera más

al que proporcionó el empujón, letapas sus hombres se clasifica rian mejor ya que ahora es cuan do se encuentran todos en gran forma.

Después de terminar la prue-Rebelo quedará en España para tomar parte en otras compe ticiones, participando también Lou renco en otras a celebrar en las pistas catalanas.

Gijón, 27. — A mediodía los técnicos, periodistas, seguidores y delegados de los equipos partici pantes en la Vuelta han sido obsequiado con una comida intima por el Ayuntamiento. Como la tar de se ha metido en agua, han si-do suspendidos varios actos en ho nor de ciclistas y seguidores. -

#### QUINIELA ERLA»

La quiniela correspondiente al pasado domingo ha correspondido a la niña Elvirita González, con 16 puntos. Premio

7.720 pesetas

# 1409 GALDOS, 13 . TELEFONO,

CELEBRO SESION EL PLENO DE LA CORPORACION MUNICIPAL

El pasado sábado, a las seis ? treinta de la tarde y en el salón de actos del Exemo. Ayuntamiento. celebró sesión el plano de la Cor-peración municipal, bajo la presidencia del alca'de accidental den Manuel Baleriola y Soler

FERIA DE ALGECIRAS

3 formidables corridas de Toros los días 9, 10, y 11 de junio

asistiendo los gestores don Ramón Genzélez Mota, don Juan Pérez Arriete, don Francisco Bravo Gar-cía, don Miguel Michan Fabre el señor Llinares, interventor de los fondos municipales don Antaaio Velasco Damas, y actuando de scoretario el de la Corporación don José María Carboneli y Gar-cía. De oficial de actas el del Ayuntamiento, don Santiago Fernandez.

Por el señor Carbonell se dió lectura al acta de la sesión anterior, que fué aprobada sin dis-

A continuación el señor Bale-riola en términes emocionados, dió cuenta a la Corporación del fallscimiento courrido en Madrid del alcalde-presidente del Ayunta miento don José Gázquez Mora

Dedica al extinto un recuerdo cariñoso y solicita de los señores

restores que, como homenaje a su memoria, la sesión se levante en señal de duelo. Así se acueria, dándose por terminada inme-listamente, tras de acordarse la celebración de solemnes hontas fúncbres el miércoles día 29 en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma

EL GOBERNADOR MILITAR DE VIAJE

S. E. el Gobernador militar general don Eduardo Saenz de Bu-ruaga y Polanco, salió en viaje pa ra Cádiz, acompañado de su ayu-

Reses de

VILLAMARTA SANTA COLOMA Y PABLO ROMERO

dante, con motivo de la visita de E. el Jefe del Estado a la ca-

pital gaditana. De Cádiz, el general Buruaga, seguirá viaje a Sevilla.

Por exceso de original deja-mos de publicar la reseña de los actos de la romeria de San Isidro, la cual publicaremos en nues tro próximo número.

Diestros: DOMINGO ORTEGA PEPE LUIS VAZQUEZ ANTONIO BIENVENIDA LUIS MIGUEL DOMINGUEZ AGUSTIN PARRA PARRITA

## E. el Alto Comisario en Larach

el palacio del territorio, haciendolo ante S. E. el teniente gene-ral Varela las siguientes representaciones: interventor territorial y bajá de la ciudad, Consulace de España, autoridades, musulmanas, Intervenciones, Junta Servicios Municipales, Juzgados de Primera Instancia y de Paz, F. E. T. y de las J. O. N. S., Comunidad Israelita, Obras Publicas. Montes, Servicios Agronómico, Arquitectura, Aduanas, Sanidad, Magisterio, Correos, Teleconunicación, Hacienda, Bancos, Casinos, Guardia Urbana y otras.

Seguidamente, otro desfile micon representaciones de

(Viene de la primera), de Guerra, Clero castrense, De-Juliares. Habéis logrado que to-

fensa Química y Automovilismo. Después tuvo lugar una comi-da espléndida en el domicilio del filmo, señor bajá de la ciudad, Muley E Jaleb Ralsuni, servida con el más exquisito gusto y a las sels de la tarde comenzaron en el campo de la Hipica diversas pruebas del concurso anunciado, repartiendo los premios S. E. y los Exemos señores generales antes mencionados.

Por la noche en el Teatro Español, regiamente exornado, se celebró una brillante función y balle de gala, que estuvo concurridisimo con la presencia de distinguidas damas y belifiimas seforitas de estas ciudades.

Marine, Aire, Artilleria, Ingente-ros, Infanteria, Caballeria, Inten-dencia, Sanidad Militar, Comisaria las grandes y emotivas fiestas.

grandiosa a un tiempo, debería llamarse la fiesta del relevo de las banderas. La bandera vieja, ya se nos marcha, ya la habéis visto desgarrada como un símbolo de aquellos herólcos españoles y marroquies que murieron por Hoy el Grupo se constituye en notario, dispuesto a rubricar con

des vibren al unisono de tanta

emoción, pero esa flesta sencilla y

su propia sangre y su firme decición, de que si un día tuviera necesidad de cubrir de gloria la nueva, como lo está la veterana, lo sería con el mismo heroísmo y espíritu de sacrificio con que aquella lo fué en defensa de Es-

paña y de Marruecos.
¡Viva España! ¡Viva Franco!
¡Viva los Regulares! y ¡Viva Marruecos!"

Las palabras de S. E. el Alto Comisario fueron acogidas con estruendosas salvas de aplausos. con los que estalló la profunda emcción contenida durante todo

Terminada la antrega de las banderas, el coronel Llorente, jefe del Grupo de Regulares, pronunció un brillante discurso, deciendo a la madrina, que refle-ja todas las virtudes de la raza española, la valiosa ofrenda que recibía el Grupo de su mando.

Seguidamente se hicieron las salvas de ordenanza, y a conti-nuación desfiló el Grupo ante Su Excelencia el Alto Comisario y distinguidas pedsonalidades, de forma briyantísima. Asimismo lo hicieran a continuación todas los gremios musulmanes de Aleazar-quivir y unos centenares de cabieños a caballo, con espingardas, el cual resultó vistosísimo.

Después se celebró una recepción civil en el viaje y glorioso ouarto de banderas del Grupo de Regulares,

Terminados estos actos, fué obsequiado S. E. el Alto Comisario con una copa de vino español y seguidamente una comida a la que asistieron todo el séquito y personalidades de las tres ciudades del territorio. Terminada la comida S. E. el Alto Comisario y sequito se trasladaron a la sunresidencia del bajá de ciudad, donde le fué ofrecido un

A su regreso a Larache el trniente general Vareia, visitó el cortijo del establecimiento de Cría Caballar y el aerodromo de la región, llegando a la ciudad a las diez de la noche.

**建设的证据证据证据证据证据证据证据** 

Anúnciese en nuestros



## El Alto Comisario es entusiásticamente recibido en Alcazarquivir

A las 11 y media de la mañana i dos los homenajes v honores, y de ayer, llegó S. E. el Alto Co-misario a Alcazarquivir, siendo recibido por millares de cebileños, que ocupaban más de tres kilómetros de la carretera, montados en todas clases de cabellerías.

A la entrada de la ciudad, cubrian la carrera, fuerzas del Grupe de Regulares, nasta el acuar-telamiento, ofreciendo un maravilloso aspecto la instalación de la tribuna y la presentación de las fuerzas. Ante un altar artísticamente adornado se celebró ura misa de campaña, ocupando sendos reelinatorios junto al altar S. E. el Alto Comisario y su es-posa. Terminada la misa, se procedió a la bendición y entrega de les banderas. Pronunció un dis-curso, el interventor del territorio del Lukus, coronel Galera, ofreciendo el respair y la adhe-sión de las cludades de: territorio Larache, Arcila y Alcazarquivir a 5. E. el Alto Comisario teniente general Varela.

Seguidamente, la madrina, Ex celentísima señora doña Casilda Ampuero de Varela, pronunció el siguiente discurso:

"Señor coronel: La bandera de España, que la región del Lukus, ofrece a los Regulares de Larache, es la nueva enseña, que llega por primera vez a vuestras filas. Hace ya casi un cuarto de siglo que el ejemplar y heróico comportamiente del Grapa de loi el honor de lucirla, y hoy acrecentado el mérito, por las relaciones v sacrificios comportamiento del Grupo, mereofrendados con largueza a aquella primera bandera tantas veces gloriosa, que en Sevilla recibieteis de manos de los Reyes de España, hoy, por indeclinables exigencias del tiempo, hace inevi-table su relevo, y aquí la contem-plamos a nuestro lado, aquí junto a la nueva, que de ella recibe to-

quiero transmitirle, como heren cia todos los patrimonios que representan, lozanos e indestruc-tibles, que son los sentimientos puros, que ella significan, como fuertes son también los corazones que la reciben.

Honor a la bandera vieja, cuyos pligues cubren tantos muertos españoles por la Patria, tan-tos marroquies leales que en supremo servicio a la paz en sus tierras la ofrendaron, y a los que España guarda un imperecedero recuerdo.

Como mujer española, mi coronel, yo que en estos momentos siento la viva y sensible emeción de tener en mis manes la noble enseña de la Patria, la deposito en las vuestras, segura de que el henor que representa estará bien guardado por el glorioso Grupo de Regulares de Larache que mandáis".

Sus palabras fueron subrayadas con una gran salva de aplausos.

A continuación, el Alto Comi-rio, hendamente emocionado, sario, asomando las lágrimas a sus ojes en aquellos impresionantes mentos afluian en su mente to-des los recuerdos de su juventud pasada, en los que como teniente del Grupo, alcanzó en gestas he-róleas las dos laureadas, se acercó al micrófono y pronunció el siguiente emocionado discurso:

"Regulares de Larache. Mi querido grupo. Ya tenéis la nueva bandera. Va ella luce en el sentro de vuestras aguerridas formaciones y dueña y seberana, se siento feliz al verse apoyada en el peche de tantas lealtades de nobles marroquies y del tem-ple heróloo de los soldados españoles que tantas veces lucharon con gloria a su sombra. Va estáis satisfechos, como lo está vuestro antiguo teniente de Reestá



ROGAD A D'OS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

# on José Gasquez Morales

Alcalde Presidente de la Comisión Municipal Gestora del Exemo. Ayuntamiento de esta Ciudad. Gestor Provincial, Jefe Local del Movimiento, Delegado Sindical Comarcal y Delegado de Auxilio Social que falleció en Madrid el día 31 del corriente.

EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALGECIRAS, al participar tan sensible pérdida, invita a las Autoridades, Organismos Oficiales v vecindario en general al solemne funeral que tendrá lugar mañana miércoles día 29 a las 11 de la mañana en la Igiesia Mayor de Nuestra Señora de la Palma.

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

# DLOTOV ACUSA A INGLATERRA Y ESTAI del fracaso de la Conferencia de París

# Habló también de una "ofensiva anglonorteamericana" contra la Unión Soviética

### El ministro soviético dice con cinismo que la agresión y ocupación de territorios extranjeros no debe quedar sin castigo

Preusa y refiriéndose a la actitud de Rusia en la Conferencia de Ministros de Asuntos Exteriores ce-

lebrada en París ha dicho:
"Se vefa claramente que ciertas potencias intentaban imponer su deseo sobre los demás". Molitov añadió: "Ciertos circulos norteamericanos pretenden con la ayuda de sus amigos los británi-cos establecer una amplia cadena mundial de bases aéreas y navaconsiderando que durante el periodo de guerra se celebraron en Yalta, Teherán y Potsdam conferencias en las que se trataren de los diversos problemas con-cernientes a los aliados y en las que se llegó a obtener un punto de vista unanime y en las que fueron tomadas decisiones libremente por todos los participantes está muy claro que ciertas rotencias intentan ahora imponer su deseo sobre las demás. Existen ciertos círculos que tratan de opo nerse al orden establecido entre los aliados y quieren llevar a la Mesa de a Paz materias de controversia haciendo de la sala de conferencias un lugar de querelias y discordias. La delegación soviética fué a Paris dispuesta a mantener les decisiones tomadas en la Conferencia de Moseŭ y no deseaba que se firmasen tratados de paz hasta que se consiguiese el necesario acuerdo preliminar

la redacción de dicho: Tratados". Refiriéndose a la redacción de los Tratados de paz Molotov dijo: los Tratados de paz Moloto ello:

"Se han alcanzado algunos resultados positivos en la redacción de Tratados de paz con Italia, Bulgaria, Rumania, Hungría y Finlandia y los Tratados con Bulgaria, Rumania, Hungría y Finlandia pueden ser considerados como sea recordar las peticien∋s que

Londres, 27. — La radio de esencialmente completos. Estos por el concepto de reparaciones Moscú ha anunciado que Molotov ministro de Asuntos Exteriores so viético, en una conferencia de merre y han sido ya examinados tras demandas solo constituyen Tratados están basa.

plio carácter económico prince, merie y han sido ya examinados por comités especiales y terdrán que ser estudiados a fondo por les ministros de Asuntos Exterio res.

Esta vez no es la primera que nos encontramos cara a cara con los países que no habiende sufrido la invasión de su propio territerio, consideran este problediferente manera que la

dos, en particular en lo que se re flere a Checoeslovaquia y Yugos

En relación con el Tratado de paz con Italia, el mayor desacuer do estriba en el problema de las reparaciones, las antiguas colonies italianas y la frontera itale Yugoslavia en Trieste e Istria, En el año 1941 y 1942, los ejércitos de la Italia fascista invadieron el territorio de la Unión Soviética junto con los hitleristas. Destru yeron numerosas cludades soviéticas y se apoderaron de los bie nes rusos, avanzaron por Ucrania y llegaron al Don y ocasionaron graves pérdidas a nuestro país. Por su invasión de Yugoeslavia, Grecia y Albania las hordas ita-lianas fascistas también ocasiona ron enormes pérdidas en estos países, teniendo en cuenta e, de-rrecamiento del fascismo en Ita-lia y el establecimiento de bases un Gobierno demócrata y la de paz hasta que se consiguiese ayuda dada a los aliados duran-el necesario acuerdo preliminar te el último año de guerra el enfre las grandes notencias para Gobierno soviético ha limitado sus justas demandas para las reparaciones siendo estas de proporciones modestas.

"Ne es posible borrar los su-frimientos y pérdidas de nuestro pueblo con solo brezes paiabras y al mismo tiempo olvidarse de las reparaciones. Por otra parte encontramos pruebas en la Prensa italiana de la tremendà carga que Italia tiene que s'iportar debido a la ocupación por Gran Bretaña y Norteamérica, solo una pequeña reducción en los casos que esto lleva consigo sería suficiente pa ra facilitar a Italia el cumplimien to del pago de las reparaciones

Sabemos demasiado bien que el pueblo italiano está falto de alimentos. El cumplimiento de las re paraciones a Rusia no causaria gran perjuicio a Italia. Pero por alguna razón la principal obje-ción de los EE. UU. y Gran Bre-taña va contra el pago de las reparaciones en especie.

La declaración de que tales pa gos constituirían, en efecto, una carga más para los Estados Unidos y Gran Bretafia no tiene sen tido. No puede considerarse co rrecto que la industria aliada es sometida a los intereses norteamericanos y británicos. En el caso de Italia, la URSS, ha becho una serie de concesiones con tal de llegar a un acuerdo común y es posible que al fin esto faci-lita la conclusión de tal acuerdo en la redacción del Tratado

Refiriéndose a que ningún (io-bierno debe permitir que otro lo imponga su deseo, Molotov, con-tir vó: "Se sabe de sobra que du-rante la guerra una orden definida en los asuntos interaliados fué estaticeida en Tenerán, Yalta y Potsdam y en la conferencia de Moscú de 1943, donde se logra-ron decisiones en cuestiones de im portancia. Dichas decisiones fueron tomadas en el espíritu de que dos Estados impusieran su descos sobre un tercero, sino en una atmósfera amistosa y de com prensión mútua, Ahora, en aigu nos círculos, se hacen esfuerzes para destruir estos procedimientos y se intenta desbaratar este metoco de trabajo.

Molotov, agrego que existe un movimiento ejercido per algunos círculos extranjer s para recha-zar a la Unión Soviética del distinguido lugar que ocupa por su derecho en los asuntos internacio nales y para herir el prestigio in ternacional de la mísma.

E. ministro soviético de Asun t's Exteriores negó categóricamen te que Stalin hubiera aprobado ja más en principio el plan de un pacte que presentó Byrnes para

la desmilitarización y desarme de Alemania, y añadió: Durante su visita a Moscú, Byrnes aún no tenía el proyecto de semejante acuerdo y por consiguiente, Sta-lin ra pudo heber lin no pudo haber aprobado una propuesta inexistente".

natercambio de opiniones sobre un acuerdo de ayuda mútua en el caso de renovación de la agresión alemana y japonesa. Califica a continuación la "ofensiva de paz" lación con la justicia de su ponorteamericana de ser en realidad la paz mundial y de los derechos una ofensiva anglonorteamericana del hombre". — EFE.

contra la Unión Soviética". sa a las dos potencias del fra-caso de la conferencia de los cua tro en París y que de allí salie-ren a la luz "ten meias absolu tamente indeseables en la preparación de los Tratados de paz". Se ha visto claramente que la ofen siva de paz dada a la publicidad en algunos círculos americanos consiste en imposer la voluntad de Gran Bretaña y los EE. UU. sobre Rusia.

Molotov ha advertido a Gran retaña v a EE. UU. que "sola-Bretaña y a EE. UU. que "sola-mente la aspiración a la coopera ción amistosa puede servir de ba se para el desenvolvimiento de las relaciones entre el Gobierno soviético y los de los demás Es-

Después de preguntarse que în teres de seguridad norteamerica na dicta las peticiones de bases en Islandia y de ilamar la atención hacia las informaciones de la Prensa mundial según las cuales en algunos círculos de la Gran Pretaña y EE. UU. se habla de crear una red mundial de bases ueronavales.

Terminó diciendo: "Al defender los derechos legales de la Unión Sovictica y los principios de una cooperación amistosa con Agrega que la conversación Sta las demás naciones democrálcas lin Byrnes se limitó a un breve y para repeler las intenciones m intercambio de opiniones sobre un perialistas reaccionarias de cual-

## Truman conferencia con Lewis para evitar la huelga de mineros

#### En las minas no se trabajó ayer como protesta por la amenaza de incaulación

Washington, 27.-El Presiden- pernamental de incautación de te Truman celebró anoche una las minas por el presidente Tru-cenferencia que duró veinte mi- man. nutos con el presidente del Sindicate de mineros, Lewis, para evitar la reanudación de la huelga minera.

Ai terminar la reunión, Lewis

manifestó que no tenía ningún co-mentario que hacer.

La Casa Blanca anuncia que Lewis continuará hoy las conferencias. - EFE.

Con este acto se amenaza con otra grave crisis nacional en la industria, como la que se acaba de conjurar.

La producción de carbón du-rante las dos semanas de tregua no ha permitido a la industria que se rehaga del retraso en su pedido.

LOS MINEROS AMENAZAN CON OTRA GRAVE CRISIS

Wéshington, 27.—L'OS obreros
de las mines de capital han nor Wéshington, 27.—Los obreros de las minas de carbón han permanecido esta mañana sin trabajar en réplica a la medida gu-

# La delegación polaca regresa de Moscú a

#### El Gobierno ruso acordó anular todas las obligaciones financieras del Ejército polaco

rut, y por el primer ministro Ed por el Gobierno del general Sirors ward Obsobaka Morawski, ha sa-ki, además de aquellas que se de lido de Moscú para dirigirse a rivan de los abastecimientos ensu país, según anuncia la radio de viados por el Gobierno polace al

Durante las conversaciones sos

Londres, 27. — La delegación polaca en la Unión Soviética pre-bidida por el presidente del Go-bierno provisional, Boleslaw Beyen las obligaciones adquiridas Ejército rojo durante el período de guerra, hasta que Polonia tentenidas con Stalin y con el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Molotov, amoos Gobiernos acordaron anular todas las obligaciones financieras existentes

## Llegan a Roma el teniente general Morgan y el general polaco **Anders**

Roma, 27.-Han Herada a ta capital, el teniente general sir William Morgan, jefe supremo eliado en el Mediterráneo, y el jefe del segundo Cuerbo de Ejér-futuro de las tropas polacas en cit) polaco, Wlaislaw Anders, que Italia.-EFE.

ntemente discutieron con el

PARA ANTES DEL AFEITADO

"ETIQUETA VERDE"